



Pièces	7 Pièces
Superficie	317 m²
Référence	2850
Prix	3 980 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Proche terre blanche golf & spa splendide villa de luxe style bastide au cœur de la région du var, une maison de rêve en provence, datant de 1886, entièrement rénovée par un célèbre designer danois local, située sur une propriété de 2,5 hectares avec des oliviers et un environnement naturel et au calme absolu. Elle propose une cuisine ouverte, un spacieux salon avec deux cheminées, une cave à vin, une salle de sport, et une terrasse offrant une vue imprenable sur la vallée exposée au sud. L'étage principal comprend trois chambres et une salle de bains. De plus, deux suites indépendantes se ...

Near terre blanche golf & spa absolutely stunning bastide luxury villa in the heart of the var region, a true provence dream home, dating back to 1886, fully renovated by a local famous danish designer, set on a 2.5-hectare property with olive trees and natural surroundings. It offers an open kitchen, a spacious living room with two fireplaces, a wine cellar, gym and a terrace with stunning valley view's facing south. The main floor includes three bedrooms and a bathroom. Additionally, two separate suites are located near the pool. The property also features a large pool, a pool house with a ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

